
Администрация Ординского муниципального округа

ПРОТОКОЛ № 2

15.12.2020 с. Орда
15-00

«заседание Общественного Совета при главе Ординского муниципального 
округа»

Председатель: Мелёхин А.С. -  глава муниципального округа;
Секретарь: Черепанова Т.П. -  начальник отдела по социальной и внутренней 
политике.

Присутствовали:

1. Патракова С.В. -  ИП;
2. Бабушкина Т.А. -  член партии «КПРФ»;
3. Ахатов М.М. -  ИП, представитель Карьёвского ТО;
4. Щербинина Л.М.- член Ординского районного Совета ветеранов;
5. Кожина О.Н- председатель Совета ветеранов Ашапского ТО;
6. Шайдуров В.Г.- ИП, представитель Красноясыльского ТО;
7. Кипин А.П.- директор МБУК «Медянский центр развития культуры»;
8. Химаныч В.И- библиотекарь, представитель Медянского ТО;
9. Зубарев Н.П. -  представитель Ординского ТО;
10. Кривопалов Е.С. -  глава КФХ;
11. Южакова Т.А. - председатель Представитель с. Орда;
12. Широкова Н.И. - представитель Ашапского ТО;
13. Петренко Ю.М. -  ИП.

Приглашенные:
1. Кузнецова Н.В. -  руководитель аппарата администрации муниципального 
округа;
2. Зотова У.А.- заместитель главы администрации муниципального округа по 
социальным вопросам;
3. Окунцева И.Ю. -  начальник Территориального управления;
4. Чиж Н.М. - начальник отдела организационно-правовой работы администрации;
5. Подоскин К.Д. -  специалист отдела культуры;
6. Бабушкина Н.А. -  представитель с. В-Кунгур.
7. Жители округа.

Повестка дня:

Вступительное слово главы муниципального округа А.С. Мелёхина



1. Об избрании председателя Общественного Совета (путем голосования 
членов Совета)

Докладчик: руководитель аппарата администрации округа Кузнецова 
Наталья Владимировна
2. Об избрании заместителя председателя Общественного Совета (путем 

голосования членов Совета);
Докладчик: руководитель аппарата администрации округа Кузнецова 
Наталья Владимировна
3. Об исключении из состава членов Общественного Совета: Малыгину 

Ирину Юрьевну (по заявлению), Астафьева Артема Игоревича (в связи с 
выбытием из Ординского округа), Минзянова Васима (по заявлению).
О включении в состав Общественного Совета Яхиной Г.И., староста с. 
Верх-Кунгур (личное заявление); Бабушкиной Н.А. -  активный житель с. 
Верх Кунгур (личное заявление); Подоскина К.Д. -  специалист сектора 
отдела культуры спорта и молодежной политики (личное заявление) 

Докладчик: начальник отдела по социальной и внутренней политике 
администрации Ординского муниципального округа Черепанова Татьяна 
Павловна
4. О проведении Всероссийской переписи населения с 01.04.2021 года по 

30.04.2021 года
Докладчик: руководитель аппарата администрации округа Кузнецова 
Наталья Владимировна
5. Инициативное бюджетирование (результаты работы 2020 года и план на 

2021 год)
Докладчик: начальник Территориального управления Окунцева Ирина
Юрьевна
6. Отлов безнадзорных животных (результат работы за 2020 год, проблемы, 

перспективы);
Докладчик: начальник отдела инфраструктуры и Ж КХ Трясцин Вадим 
Вячеславович
7. Ситуация с распространением коронавирусной инфекции C0VID-19 в 

Ординском округе;
Докладчик: заместитель главы администрации муниципального округа по 
социальным вопросам Зотова Ульяна Александровна
8. Соблюдение гражданами и юридическими лицами Правил 

благоустройства территории муниципального образования «Ординский 
муниципальный округ», утвержденные решением Думы Ординского 
муниципального округа

Докладчик: начальник отдела организационно-правовой работы
администрации Ординского муниципального округа Чиж Наталья 
Михайловна
9. Институт старост населенных пунктов округа
Докладчик: начальник Территориального управления Окунцева Ирина
Юрьевна



10, Разное (реставрация и перенос памятника в с. Орда с ул. 
Коммунистическая).

Докладчик: глава Ордынского муниципального округа Мелёхин Александр 
Сергеевич
11. Вручение благодарственных писем главы Ординского муниципального 
округа активным гражданам.

Вступительное слово главы Ординского МО Мелёхина А.С.: А.С. Мелёхин 
сообщил о важности работы Общественного Совета (ОС), предложил внести 
изменение в Положение об ОС, а именно количество членов должно быть не менее 
15 человек.
Решение принято - единогласно;
Воздержавшихся -  нет;
«Против» - нет.

1 вопрос: Об избрании председателя Общественного Совета

СЛУШАЛИ: Кузнецову Н.В. о положении об Общественном Совете при главе 
Ординского муниципального округа. Ознакомила с правами и обязанностями 
присутствующих членов ОС, предложила выдвинуть кандидатуры на место 
председателя Общественного Совета.

Химаныч В.И. предложила Бабушкину Т.А.
Голосовали: «за» - единогласно; «против» - нет; «воздержались» - нет. 
Решение: избрать председателем ОС Бабушкину Татьяну Александровну.

2 вопрос: Об избрании заместителя председателя Общественного Совета

СЛУШАЛИ Бабушкину Т.А.:
Бабушкина Т.А. предложила избрать заместителем председателя ОС Южакову 

Татьяну Александровну.
Голосовали: «за» - единогласно; «против» - нет; «воздержались» - нет. 
Решение: избрать заместителем председателя ОС Южакову Татьяну

Александровну.

3 вопрос: 3.1. Об исключении из состава членов Общественного Совета 
Малыгину Ирину Юрьевну (по заявлению), Астафьева Артема Игоревича (в 
связи с выбытием из Ординского округа), Минзянова Васима (по заявлению)

СЛУШАЛИ: Черепанову Т.П.- на рассмотрение поступили заявления от 
Малыгиной И.Ю., Астафьева А.И., Минзянова В. Об исключении их из состава ОС. 

Голосовали: «за» - единогласно; «против» - нет; «воздержались» - нет. 
Решение: исключить из состава ОС Малыгину И.Ю., Астафьева А.И., 

Минзянова В.
3.2. О включении в состав членов Общественного Совета Подоскина К.Д., 

Бабущкину Н.А.



СЛУШАЛИ: Черепанову Т.П.- на рассмотрение поступили заявления от 
Подоскина К.Д. и Бабушкиной Н.А. о включении их в состав членов 
Общественного Совета.

Голосовали: «за» - единогласно; «против» - нет; «воздержались» - нет.
Решение: включить в состав Общественного Совета Подоскина Кирилла 

Дмитриевича и Бабушкину Наталью Анатольевну.

4 вопрос: О проведении Всероссийской переписи населения с 01.04.2021 года
по 30.04.2021 года

СЛУШАЛИ: руководителя аппарата администрации округа Кузнецову 
Наталью Владимировну.

В ходе подготовки к переписи проводится подбор и обучение специалистов, 
которые в апреле 2021 года проведут обход домов и квартир и зададут вопросы 
жителям. При этом их будет отличать особая форма.

Экипировка переписчика — это фактор безопасности проведения переписи. У 
переписчика будут узнаваемые портфель, шарф, жилет, фонарик и другие вещи с 
символикой Росстата. Так же каждый переписчик будет иметь удостоверение 
Федеральной службы государственной статистики, действительное при 
предъявлении паспорта.

Если переписчик не застанет вас дома, он оставит информационную листовку 
и зайдет в другое время. Также вы можете позвонить на ближайший переписной 
участок и договориться о времени визита переписчика.

Во время работы переписчики будут использовать планшеты со специальным 
программным обеспечением. Предстоящая перепись станет первой цифровой и, 
возможно, последней бумажной переписью в истории России.

Напомним, что Всероссийская перепись населения пройдет с 1 по 30 апреля 
2021 года с применением цифровых технологий. Главным нововведением станет 
возможность самостоятельного заполнения жителями электронного переписного 
листа на Едином портале государственных услуг (Gosuslugi.m). Тогда, когда 
придет переписчик, достаточно будет сообщить ему только цифровой код или 
показать QR-код. Цифровой код (на каждого участника домохозяйства) и QR-код 
(один на всё домохозяйство) будут высланы вам автоматически после того, как вы 
заполните переписной лист на госуслугах.

Также переписаться можно будет на переписных участках, в том числе в 
помещениях многофункциональных центров оказания государственных и 
муниципальных услуг (МФЦ). Кроме того, обход жилых помещений традиционно 
проведут переписчики.

Наталья Владимировна рассказала о правилах предстоящей переписи 
населения, о работниках, которые будут проводить перепись, о способах 
регистрации, а так же об участках на которых будет проходить перепись. Ближе к 
февралю 2021 года информацию будут доводить до населения более подробно.

Решение: Информацию принять к сведению.



5 вопрос: Инициативное бюджетирование (результаты работы 2020 года
и план на 2021 год)

СЛУШАЛИ: начальника Территориального управления Окунцеву Ирину 
Юрьевну. В своем докладе Ирина Юрьевна использовала презентацию об 
инициативном бюджетировании (далее - ИБ) в 2020 году и планах на 2021 год. В 
процессе просмотра презентации А.С. Мелёхин рассказал о том, как развивается 
ИБ в Ординском МО и о важности участия в ИБ населения.

Окунцева И.Ю. рассказала о правилах участия в ИБ, о направлениях и сроках.
Решение: Информацию принять к сведению. Довести до населения на 

отчетных собраниях главы.

6 вопрос: Отлов безнадзорных животных (результат работы за 2020 год,
проблемы, перспективы)

СЛУШАЛИ: руководителя аппарата администрации округа Кузнецову
Наталью Владимировну. Наталья Владимировна рассказала о процессе отлова 
безнадзорных животных в Ординском МО. Полномочия по отлову безнадзорных 
животных осуществляет отдел ЖКХ и инфраструктуры Ординского МО за счет 
средств бюджета Пермского края. Данная работа в округе осуществляется с 2017 
года. В 2020 году данная работа проведена по результатам конкурса.

Решение: Информацию принять к сведению, продолжить данную работу в 
2021 году.

7 вопрос: Ситуация с распространением коронавирусной инфекиии
COVID-19 в Ординском округе

СЛУШАЛИ: заместителя главы администрации муниципального округа по 
социальным вопросам Зотову Ульяну Александровну, В своем докладе Ульяна 
Александровна рассказала о заболеваемости в Ординском МО, о мерах 
предосторожности, о профилактических мерах и о запрете массовых мероприятий 
в условиях распространения коронавирусной инфекции.

Решение: Информацию принять к сведению. Учреждениям, в которых 
планировались массовые мероприятия, издать приказы об отмене мероприятий до 
11.01.2021 года.

8 вопрос: Соблюдение гражданами и юридическими лицами Правил 
благоустройства территории муниципального образования «Ординский

муниципальный округ», утвержденные решением Думы Ординского
муниципального округа

СЛУШАЛИ: начальника отдела организационно-правовой работы
администрации Ординского муниципального округа Чиж Наталью Михайловну. В 
своем докладе Наталья Михайловна ознакомила присутствующих с Правилами 
благоустройства территории Ординского муниципального округа. Пояснила о



важности соблюдения населением данных правил, а так же вкратце рассказала об 
административной ответственности, налагаемой за несоблюдение данных правил.

Решение: Информацию принять к сведению.

9 вопуос: Институт стауост населенных пунктов округа

СЛУШАЛИ: начальника Территориального управления Окунцеву Ирину 
Юрьевну. В своем докладе Ирина Юрьевна сообщила о Решении Думы 
Ординского МО об утверждении Положения о старостах населенных пунктов на 
территории Ординского МО. Важно избирать старост населенных пунктов 
особенно на отдаленных территориях округа. На данный момент в округе 
действует официально избранный староста только в с. Верх-Кунгур. Окунцева 
И.Ю. сообщила о намерениях в 2021 году избрать старост на всех территориях 
Ординского округа.

Решение: Информацию принять к сведению.

10 вопуос: уеставуация и перенос памятника в с. Орда с ул.
Коммунистической

СЛУШАЛИ: главу муниципального округа Мелёхина Александра Сергеевича. 
Александр Сергеевич сообщил, что на улице Комунистической в с. Орда 
расположен бесхозный памятник женщины-труженицы, предположительно 
привезен из с. Шляпники без разрешения. Жители задают по данному памятнику 
много вопрос в прямом эфире.

Решение: вернуть памятник женщины-труженицы в с. Шляпники, изыскать 
возможности отреставрировать данный памятник и восстановить историю данного 
памятника.

Председатель

Секретарь

А.С. Мелёхин 

Т.П. Черепанова


